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안 건 ◦ 제6대 지방의회 의원 의정비 결정

심의결과 ◦ 2015년, 2017년 : 전년도 공무원 보수인상률을 반영하여 인상

사회자 <회의 개회 안내>

위원장

◦ 지난 1차 회의 때 많은 질의와 질문이 있었습니다. 혹시 간단하게

추가로 질문할 내용이 있으면 하고 진행하겠습니다. 빠른 진행을

위해서 정리를 해보면 안이 3가지 정도로 될 거 같습니다. 첫번

째는 공무원 보수인상률 매년 적용하는 것, 두번째는 격년제로 적

용하는 안, 세번째는 동결. 이와 관련해서 내용에 대한 질문을 먼

저 하고 추가로 안건을 받아서 정리하겠습니다. 편하게 질문이나

토론의 말씀이 있으면 해주세요.

○○○위원

◦ 지난 번 회의 자료에서 보면 울주군은 1차안을 15%로 냈었는데, 

최종 공무원보수인상률로 결정이 되었고, 남구, 중구를 봐도 모두

공무원보수인상률로 결정이 된 걸로 봐서 우리구도 공무원 보수인

상률로 매년 적용하는 안이 좋을 것으로 생각됩니다.

위원장

◦ 다른 위원님들도 편하게 얘기해 주세요. 참고로 공무원 보수인상률

보다 더 높게 잡을 경우, 여론조사를 해야 되는데, 지난 번 회의때

여론조사시기 등을 고려해서 안하는 것으로 했기 때문에 무조건 공

무원 보수인상률보다 낮아야 합니다.

○○○위원
◦ 북구가 다른 구에 대비해서 2번째 정도 되는 것 같습니다. 저는 동

구처럼 격년제로 인상하는 안이 좋을 것 같습니다.

위원장 ◦ 네..다른 분 의견은 없습니까?

○○○위원
◦ 네 저도 마찬가지로 북구가 의원수, 인구수 등 동구와 비슷하기 때

문에 격년제로 인상하는 방안이 좋을 거 같습니다.

○○○위원
◦ 아닙니다. 동구는 의원수가 8명이고, 북구는 동구보다 인구가 만명

이 더 많습니다.



위원장
◦ 네, 북구가 좀 커질 거 같습니다.

◦ 그럼 특별한 안이 없으면 앞서 말씀드린 3개 안을......

○○○위원 ◦ 두 가지 안으로 하죠..3개 안으로 하면 시간도 걸리고

위원장
◦ 두가지 안은 그럼 공무원보수인상률과 격년제입니다. 그럼 동결을

안건으로 내실 분 계십니까?

○○○위원
◦ 동결한다는 말은 4년내내 동결입니까? 3,887만원으로 간다는 말이

죠?

위원장
◦ 네, 그럼, 동결 안건을 내신 분은 없으십니까?   <네>

◦ 그럼..투표방식을 거수로 하는 것 보다 투표로 하는 게 나으시겠죠?

○○○위원 ◦ 거수로 해도 관계없습니다.

○○○위원 ◦ 거수로 하는 게 낫지 않나요?

위원장

◦ 그래도 비밀투표로 진행하는 것이.. 투표로 진행하도록 하겠습니다.

◦ 일단 1번은 공무원보수인상률, 매년인상, 2번은 격년제로 합니다.

  15년, 17년 인상입니다.

○○○위원 ◦ 동구와 같은 거죠?

위원장 ◦ 네, 그럼, 투표로 진행하겠습니다.

○○○위원 ◦ 투표용지에 기재는 매년, 격년으로 합시다

위원장 ◦ 투표용지에 매년, 격년으로 적도록 하겠습니다.

<투표 진행>

<투표 결과>      매년 1표, 격년 8표

위원장

◦ 재적위원 9명, 투표용지 9장 맞고요. 매년 1표, 격년 8표가 나왔습

니다.

  이것으로 보수인상률 결정은 격년으로 해서 2015년, 2017년 2회

로 공무원보수인상률로 인상하는 것을 9분 참석에 8분 찬성하셔서

결정하도록 하겠습니다.  <의사봉 3타>


